

すてきな
みんなの
えがおか



大阪市立墨江幼稚園
2024.12 No.8

サンタさんからの手紙?!



ゆり組

もちつき

お水が白くなった



もちもち!

もちつきの道具を見たり、もち米を洗ったり、絵本を見たりしてもちつきを楽しみにしていました。蒸し上がったもち米の香りに「お米の匂いがする!」「もう食べたい~」と言いながら、一人ずつ杵で5回ずつもちをつきました。おもちを触ると「あったかい」「いい匂い~」「食べたくなっちゃう!」「もちもちや」と言いながら感触を楽しんでいました。

花の苗植え(花咲かすみちゃん隊)



花咲かすみちゃん隊の方にお花の名前や植え方を教えていただき、“キンセンカ”“ナデシコ”“ビオラ”を花壇やプランターに植えました。また、弘済会からいただいたチューリップの球根を個人鉢に植えました。みんなが小学校に行く頃、咲くかな?と心待ちにしています。

お楽しみ会



♪あわてんぼうのサンタクロース



ありがとう



氷キラキラしてる

遊戯室で楽器遊びや影絵クイズをして遊んで待っていると、サンタさんが来てくれました!「どうやっておもちゃをつくっているの?」と子どもたちが気になっていた質問をすると、おもちゃの実がなる種を育てていると教えてもらい、大興奮の子どもたちでした♪サンタさんにプレゼントをもらったり、歌を聴いてもらったりして、あっという間にお別れの時間…。お楽しみ会を終え、遊戯室から保育室に帰っていると園庭に氷が…!ソリの跡や、サンタさんとトナカイの足跡を見つけ、大喜びの子どもたちでした♪

2学期も、ありがとうございました。冬休み、お子さまと一緒に冬の遊びを楽しんだり、家族でふれあいの時間をもったりしながら、健康にお過ごしください。3学期、元気いっぱいのゆり組に会えることを楽しみにしています♪